
         ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA (11ª) SESSÃO ORDINÁRIA

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino;
secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta.

Aos 17 dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e
três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo
Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo
Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; secretariada pela Sra.
Vereadora Mara Cristina Choquetta, a décima primeira (11ª)
Sessão Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava (18ª)
Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim,
previamente programada e devidamente convocada nos
termos da Relação da Matéria, datada de abril de 2023. Às
18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores
pela 1ª Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da
Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se
constatando haver número legal para o início dos trabalhos,
conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que
se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza
Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03),
Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05),
Guilherme Tadeu Siqueira (06), João Victor Coutinho
Gasparini (07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luis
Roberto Tavares (09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10),
Mara Cristina Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12),
Marcos Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14),
Orivaldo Aparecido Magalhães (15), Sonia Regina Rodrigues
(16) e Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das
respectivas assinaturas apostas na Folha de Presença -
Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às
Sessões da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr.
Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente sessão.
Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo
106, da citada Resolução, convidou o Vereador Marcos Paulo
Cegatti para que procedesse a leitura de um trecho da Bíblia
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Sagrada. Ato contínuo, o Sr. Presidente deu ciência à Casa e
submeteu à apreciação do Plenário o Requerimento nº
169/2023, de Justificativa de Licença do cargo, da Vereadora
Joelma Franco da Cunha, com base no Art. 81, II, b, e Art.
167, § 1º do regimento interno vigente, combinado com Art.
44, II da lei orgânica do município, sendo solicitado o
afastamento pelo período de 12 a 27 de abril de 2023. Diante
do exposto, foi solicitado ao Sr. Guilherme Tadeu Siqueira, 1º
suplente do PTB, conforme Art. 82, § 1º, e Art. 94 do
regimento interno, que adentre ao plenário para tomar posse.
O suplente Guilherme Tadeu Siqueira apresentou seu diploma
e a declaração pública de bens à Secretaria da Câmara,
cumprindo assim, o que rezava a lei, e leu o compromisso
público, conforme dispõe o § 1º, do Artigo 5º, do Regimento
Interno, assim redigido: “prometo exercer com dedicação e
lealdade o meu mandato, respeitando a lei e promovendo o
bem-estar do Município – assim o prometo”. Posto isto, o
Presidente da Câmara, Vereador Dirceu da Silva Paulino,
declarou empossado o Vereador Guilherme Tadeu Siqueira
e lhe entregou a Carteira de Vereador da Câmara de Mogi
Mirim, solicitando-lhe, finalmente, que assinasse o Termo de
Posse de Vereador e a Folha de Presença e tomasse assento,
em Plenário, para início da sessão. Cumprida dita providência,
dando por iniciada a parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o
Sr. Presidente submeteu à apreciação do Plenário a ata da
sexta (6ª) sessão ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima
oitava (18º) legislatura, a qual, depois de achada conforme e
aprovada, foi devidamente assinada pelos Vereadores Dirceu
da Silva Paulino e Mara Cristina Choquetta, respectivamente,
o Presidente e a 1ª Secretária. Na sequência deu ciência à
Casa, através de leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei
nº 30 de 2023 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de
Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 020/2023,
datada de 10/04/2023, objeto do Ofício nº 020/2023, de igual
data, “Dispondo sobre abertura de crédito suplementar, por
desdobramento de dotações orçamentárias, no valor de R$
674.000,00”. 2. Projeto de Lei nº 31 de 2023 de autoria do
Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado
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de Mensagem nº 021/2023, datada de 10/04/2023, objeto do
Ofício nº 021/2023, de igual data, “ Dispondo sobre autorizar
a prefeitura de Mogi Mirim a celebrar contrato de concessão
administrativa de uso de bem imóvel de sua propriedade, a
título gratuito, com a associação vida – voluntários
independentes, e determina outras providências”. 3. Projeto de
Lei nº 32 de 2023 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de
Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 023/2023,
datada de 12/04/2023, objeto do Ofício nº 023/2023, de igual
data, “ Dispondo sobre reajuste dos salários, vencimentos,
proventos e pensão mensal dos servidores ativos, inativos e
pensionistas da administração direta e indireta”. 4. Projeto de
Lei nº 33 de 2023 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de
Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 022/2023,
datada de 11/04/2023, objeto do Ofício nº 022/2023, de igual
data, “ Dispondo sobre autorizar o município de Mogi Mirim,
pelo poder executivo, a celebrar convênio com o governo do
estado de São Paulo, por intermédio da secretaria de
segurança pública, para os fins que especifica, e dá outras
providências”. 5. Projeto de Lei nº 35 de 2023 de autoria do
Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado
de Mensagem nº 024/2023, datada de 13/04/2023, objeto do
Ofício nº 024/2023, de igual data, “Dispondo sobre autorizar o
poder executivo a reajustar os valores transferidos pelo
programa de apoio financeiro escolar (PAFE) ”. 6. Projeto de
Lei nº 34 de 2023, de autoria do Vereador Geraldo Vicente
Bertanha “Dispondo sobre a obrigatoriedade da elaboração de
plano de evacuação, realização de treinamentos e palestras
relativos às situações de risco como: incêndios, danos
estruturais e outros casos de emergência, em todos os
estabelecimentos de ensino do município de Mogi Mirim, e dá
outras providências”. Pela ordem, fez uso da palavra o
Vereador Ademir Souza Floretti Junior solicitando que o
plenário seja consultado para que ocorra Votação em Bloco
para os Requerimentos e, respectivamente, para as Moções.
Fez uso da palavra o Vereador Geraldo Vicente Bertanha
solicitando que o plenário seja consultado para que a moção
106/2023 seja lida na íntegra. Colocado a votos em Sessão de
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hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o pedido do
Vereador Geraldo Vicente Bertanha. Colocado a votos em
Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o pedido
do Vereador Ademir Souza Floretti Junior. Ato contínuo, o Sr.
Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres
Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, hoje
endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. Requerimento
Nº 173/2023 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A
RESPEITO DA FILA DE ESPERA PARA A CIRURGIA DE
COLECISTECTOMIA, E A QUANTIDADE DE
CIRURGIAS DESTE TIPO REALIZADAS NO MUNICÍPIO
DE MOGI MIRIM DESDE O INÍCIO DO MANDATO DA
ATUAL ADMINISTRAÇÃO. Autoria: ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 174/2023 - Assunto:
REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O QUANTITATIVO DE
ALUNOS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Requerimento Nº 175/2023 - Assunto: REQUER
INFORMAÇÕES A RESPEITO DE PROVIDÊNCIAS
TOMADAS PELOS ÓRGÃOS DE FISCALIZAÇÃO DESTE
MUNICÍPIO JUNTO AO PROPRIETÁRIO DE DOIS
LOTES NO BAIRRO JARDIM FLORESTA NO TOCANTE
À LIMPEZA DOS TERRENOS. Autoria: ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 177/2023 - Assunto:
Requer o cancelamento da Audiência Pública aprovada pelo
Requerimento de n° 165 de 2023, agendada para o dia 03 de
maio de 2023, às 18h30. Autoria: JOÃO VICTOR
COUTINHO GASPARINI, SÔNIA REGINA RODRIGUES
MÓDENA. Requerimento Nº 178/2023 - Assunto: Reitera a
indicação nº 50 de 2023, ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr.
Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria
competente, para que realize a sinalização de demarcação de
duas vias no solo da curva localizada ao final da Rua Doutor
Joaquim A R Rosa, Jardim Primavera, Mogi-Mirim/SP.
Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES.
Requerimento Nº 179/2023 - Assunto: Requer a CETESB
(Companhia Ambiental do Estado de São Paulo), cópia de
todos os autos de infração lavrados, bem como valores destes
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autos, contra a Prefeitura Municipal de Mogi Mirim desde
2021 até a presente data. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA.
Colocados a votos em sessão de hoje, EM BLOCO, os
requerimentos foram aprovados por unanimidade. Na
sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme
deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES
endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 253/2023
- Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA,
CONTRATAÇÃO DE MAIS PSICÓLOGOS E QUE ESSES
TAMBÉM SEJAM CAPACITADORES/ORIENTADORES
DE FUNCIONÁRIOS, COMO DIRETORES E CORPO
DOCENTES DE ESCOLAS, CRECHES E ENTIDADES DE
APOIO, BEM COMO ATENDAM COM PRIORIDADE
ALUNOS QUE NECESSITEM. Autoria: SÔNIA REGINA
RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº 254/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, TREINAMENTO DE
DEFESA PESSOAL PARA FUNCIONÁRIOS DE
ESCOLAS, CRECHES E ENTIDADES DE APOIO. Autoria:
SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº
255/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA,
ABERTURA DE LICITAÇÃO URGENTE OBJETIVANDO
AMPLIAÇÃO DO SISTEMA DE MONITORAMENTO NA
CIDADE. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES
MÓDENA. Indicação Nº 256/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, QUE AUMENTE O MÁXIMO QUE
PUDER O ALCANCE DA FERRAMENTA DO BOTÃO DE
PÂNICO NO MUNICÍPIO ATINGINDO TODOS OS
DEPARTAMENTOS PÚBLICOS E PRIVADOS, QUE
REALMENTE NECESSITEM DA FERRAMENTA COM
PRIORIDADE. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES
MÓDENA. Indicação Nº 257/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA AUMENTO DE MUROS BAIXOS,
TROCA DE ALAMBRADOS POR MUROS E, SENDO
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POSSÍVEL, INSTALAÇÕES DE CERCA CONCERTINA E
IMPLANTAÇÃO DE DETECTORES DE METAIS NAS
ESCOLAS, CRECHES E ENTIDADES DE APOIO DE
MOGI MIRIM, BEM COMO MANUTENÇÃO CONTÍNUA
NAS ÁREAS COMUNS DESSES PRÉDIOS COM MATO
ALTO. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA.
Indicação Nº 258/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA AUMENTO NO MURO, ROÇAGEM, SENDO
POSSÍVEL, INSTALAÇÃO DE CERCA CONCERTINA, E
TROCA DO PORTÃO DO CEMPI PEDAGOGA GÉSSIA
CRISTINA CRUZ, NO JARDIM PAULISTA. Autoria:
SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº
259/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA
TROCA URGENTE DE ALAMBRADO POR MURO NA
ESCOLA MUNICIPAL HELENA DOS SANTOS ALVES,
NO BAIRRO MARIA BEATRIZ E PROVIDÊNCIAS
QUANTO AO PLAYGROUND, BEM COMO
ATENDIMENTO PSICOLÓGICO. Autoria: SÔNIA
REGINA RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº 260/2023 -
Assunto: REITERANDO INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA PROVIDÊNCIAS URGENTES EM BENEFÍCIO
DOS MORADORES DO SOL NASCENTE E CHÁCARAS
SÃO FRANCISCO, DENTRE OUTROS USUÁRIOS QUE
TRANSITAM/TRAFEGAM NA REGIÃO. Autoria: SÔNIA
REGINA RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº 261/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL,
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA PROVIDÊNCIAS
QUANTO A PLAYGROUND IMPOSSIBILITADO DE
USO, INSTALADO NA PRAÇA DO JARDIM PISSINATTI.
Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA.
Indicação Nº 262/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA INSTALAÇÃO DE PLAYGROUND PARA
ATENDER POPULAÇÃO DO BAIRRO ATERRADO.
Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA
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Indicação Nº 264/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA A IMPLANTAÇÃO DE UM CENTRO
ESPECIALIZADO DA SAÚDE DA MULHER. Autoria:
SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº
265/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE
SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE LIMPEZA E
ROÇAGEM DO MATO DA ÁREA VERDE PERTECENTE
O MUNÍCIPIO, LOCALIZADO NA RUA GABRIEL
ANTONIO PILLA, BAIRRO JARDIM FLORESTA -
REGIÃO SUL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 266/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO
ESTUDOS PARA A INSTALAÇÃO DE CERCA DE
SEGURANÇA NOS MUROS DE TODAS AS ESCOLAS E
CRECHES MUNICIPAIS. Autoria: ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 267/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO
ESTUDOS PARA A CONSTRUÇÃO DE MUROS EM
TODAS AS ESCOLAS E CRECHES QUE AINDA NÃO
TENHAM MUROS EM TORNO DA INSTITUIÇÃO.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação
Nº 268/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO NA TAMPA DE
CIMENTO DO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA
VEREADOR HUMBERTO BARROS FRANCO,
DEFRONTE AO NUMERAL 890 B, NO BAIRRO JARDIM
SCOMPARIM - REGIÃO NORTE Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 269/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
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DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO
DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA
REALIZADA A COLOCAÇÃO DE GRADE DE
PROTEÇÃO EM UM BUEIRO LOCALIZADO NA RUA
VEREADOR HUMBERTO FRANCO, PRÓXIMO AO
NUMERAL 935, BAIRRO JARDIM SCOMPARIM -
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 270/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A
DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA
RUA MARCILIANO, PRÓXIMO AO NUMERAL 125,
CENTRO – REGIÃO CENTRAL. Autoria: ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 271/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A
DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA
RUA MARCILIANO, CRUZAMENTO COM A RUA
HUMAITÁ, EM FRENTE AO NUMERAL 456, CENTRO –
REGIÃO CENTRAL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 272/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A
OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RODOVIA SENADOR
ANDRÉ FRANCO MONTORO, PRÓXIMO AO NUMERAL
1031. SENTIDO BAIRRO/CENTRO – REGIÃO SUL.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação
Nº 273/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA
QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
MANUTENÇÃO NA ACADEMIA AO AR LIVRE
LOCALIZADA NO JARDIM MARIA BEATRIZ. Autoria:
LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 274/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O

8



DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA KARAJÁ, NO
MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES.
Indicação Nº 275/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE,
REALIZE ESTUDOS PARA INSTALAÇÃO DE NOVO
PISO NO ESPAÇO CIDADÃO DE ACORDO COM O
PROJETO ORIGINAL OU QUALQUER OUTRA OPÇÃO
ECOLÓGICA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES.
Indicação Nº 276/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE,
REALIZE LIMPEZA E INSTALAÇÃO DE PLACAS DE
PROIBIDO JOGAR LIXO NA RUA ANTÔNIO
CONSELHEIRO NO EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria:
LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 277/2023 -
Assunto: INDICA-SE AO EXECUTIVO MUNICIPAL, POR
MEIO DAS SECRETARIAS COMPETENTES, ESTUDO
PARA TRANSFORMAR A ÁREA DE “BARRANCO”
LOCALIZADA NO JARDIM GETÚLIO VARGAS
(ANTIGA CECAP) EM ÁREA DE LAZER. Autoria: LUCIA
MARIA FERREIRA TENÓRIO Indicação Nº 279/2023 -
Assunto: Indico ao prefeito, por meio da secretaria
competente, que seja disponibilizada uma ambulância 24h
para atendimento específico na UPA (Unidade de Pronto
Atendimento) da zona leste. Autoria: GERALDO VICENTE
BERTANHA. Indicação Nº 280/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO
COMPETENTE, REALIZE A INSTALAÇÃO DE BOTÃO
DO PÂNICO NO TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL.
Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES, ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 281/2023 - Assunto:
Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Doutor Paulo de
Oliveira e Silva, para que por meio de sua secretaria
competente, realize limpeza e retirada dos matos na praça
localizada entre a Rua Oscar Vilas Boas e Rua Doutor
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Joaquim A R Rosa, Jardim Primavera, Mogi-Mirim/SP.
Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES.
Indicação Nº 282/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua
secretaria competente, que divulgue em jornais oficiais e em
outros meios de comunicação, a lei estadual 17.669 de 2023,
que entrou em vigor recentemente, a qual garante a validade
por prazo indeterminado dos laudos que atestem o Transtorno
do Espectro Autista em todas as cidades do estado de São
Paulo, a fim de dar conhecimento a todos, especialmente aos
órgãos, instituições e empresas, para que não haja mais
recusas na aceitação dos respectivos laudos. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Indicação Nº
283/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr.
Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria
competente, que realize a poda das árvores localizadas em
frente aos números: 132 e 122 na Rua Joaquim A R Rosa,
bairro Jardim Primavera, Mogi-Mirim/SP, bem como das
árvores que ficam na praça localizada na mesma rua em frente
ao portão do Zoológico Municipal, tendo em vista que os
galhos estão em meio as fiações e também estão atrapalhando
a visão no trânsito. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHAES. Indicação Nº 284/2023 - Assunto: Indica ao
Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por
meio de sua secretaria competente, que encaminhe a lei
municipal nº 6.600 de 2023 às empresas prestadoras de
serviços de transporte público coletivo de Mogi-Mirim/SP, a
fim de que as mesmas tenham ciência inequívoca em relação
ao programa de capacitação sobre o Transtorno do Espectro
Autista, e o coloque em prática. Autoria: ORIVALDO
APARECIDO MAGALHAES. Indicação Nº 285/2023 -
Assunto: Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Paulo
de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente,
que realize operação tapa buracos na Rua vereador Simão
Ferreira Alves, Aterrado, Mogi-Mirim/SP. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Indicação Nº
286/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria
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competente, que realize operação tapa buracos ao lado do
bueiro em frente ao nº 132, Rua Doutor Joaquim A R Rosa, e
nos demais buracos da respectiva rua, bairro Aterrado, Mogi-
Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHAES. Indicação Nº 287/2023 - Assunto: Indica ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva,
por meio de sua secretaria competente, que realize operação
tapa buracos na R. Luís Valeriano, bairro aterrado, Mogi-
Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHAES. Indicação Nº 288/2023 - Assunto: Indico ao
Sr. Prefeito Municipal, que por meio das secretarias
competentes, seja feito estudo para alteração da Lei
Complementar nº 362/2022, visando o aumento do auxílio-
alimentação do funcionalismo para R$ 400,00, para o
exercício 2023. Autoria: GERALDO VICENTE
BERTANHA. A seguir, o senhor Presidente submeteu à
apreciação e votação dos nobres Vereadores as seguintes
MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa):
Moção Nº 102/2023 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE
APLAUSOS PARA A SOCIEDADE SANTO ANTONIO DE
MOGI MIRIM, O “LAR SANTO ANTONIO”, PELOS 37
ANOS DE FUNDAÇÃO COMPLETADOS DIA 20 DE
MARÇO DE 2023. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção
Nº 103/2023 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE
APLAUSOS PARA A APAE, ASSOCIAÇÃO DE PAIS E
AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE MOGI MIRIM, PELOS
54 ANOS DE FUNDAÇÃO EM 10 DE ABRIL DE 2023.
Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 104/2023 -
Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE
SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DE FABRÍCIO
AUGUSTO VICENTE CARDOSO, OCORRIDO EM 1 DE
ABRIL DE 2023. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES
MÓDENA. Moção Nº 105/2023 - Assunto: MOÇÃO
HONROSA DE CONGRATULAÇÕES DE APLAUSOS À
REDE ZEFERINO DE SUPERMERCADOS (LAVAPÉS DO
TUCURA), PELA ADOÇÃO E MANUTENÇÃO DA
PRAÇA CATARINO MARANGONI. Autoria: SÔNIA
REGINA RODRIGUES MÓDENA. Moção Nº 106/2023 -
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Assunto: Moção de apoio ao Projeto de lei nº 93/2023, de
autoria da Deputada Estadual Leticia Aguiar, que inclui a
matéria “Inteligência Emocional” na grade curricular da
Educação Básica das redes de ensino público e privado,
desenvolvendo habilidades e possibilitando que os alunos
obtenham maior controle sobre suas emoções. No final do
mês de março, a Deputada Estadual Leticia Aguiar apresentou
para a apreciação da Assembleia Legislativa de São Paulo o
Projeto de lei nº 93/2023, que poderá beneficiar as escolas de
educação básica do Estado de São Paulo, incluindo na sua
grade curricular, em unidades públicas e privadas, a matéria
inteligência emocional. A ideia é que a disciplina facilite o
aprendizado do aluno, desenvolvendo habilidades como
autoestima, autonomia, cooperação, criatividade, liderança,
resiliência, resolução de problemas, respeito ao próximo,
saúde física e mental. Considerando que, com a formação
sócio emocional, os jovens terão condições de realizar
escolhas profissionais mais acertadas, adquirir mais
autoconfiança para o mercado de trabalho e aceitar desafios
cada vez mais complexos. Os jovens poderão ter altos níveis
de justiça, solidariedade, respeito e convivência harmoniosa,
com atitudes menos individualistas, deverão, também, ficar
mais atentos ao cumprimento das leis e normas e ao bem-estar
do próximo, além de ajudar na redução de casos de bullying.
Considerando que a pauta é viável e benéfica para a formação
acadêmica de nossos estudantes, principalmente no momento
de tensão e incertezas nos ambientes escolares, compartilho da
proposta apresentada pela nobre Deputada. Por isso requeiro à
mesa, de forma regimental de estilo, e após ouvido do
plenário, que seja consignada em ata de nossos trabalhos a
então moção de apoio ao Projeto de lei 93 de autoria da
Deputada Estadual Leticia Aguiar, que inclui a matéria
Inteligência Emocional na grade curricular, na educação
básica das redes de ensino público e privado, desenvolvendo
habilidades e possibilitando que os alunos tenham maior
controle de suas emoções. Requeiro, ainda, que a Deputada
Estadual seja oficiada sobre o requerido documento, apreciado
no plenário da Câmara Municipal, no seguindo endereço da
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ALESP, Avenida Pedro Alvares Cabral, nº 202, São Paulo,
gabinete 157, 1º andar. Sala das Sessões Vereador Santo
Róttoli, 13 de abril de 2023. Autoria: GERALDO VICENTE
BERTANHA. Moção Nº 107/2023 - Assunto: MOÇÃO DE
CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS ÀS
IDEALIZADORAS LÍGIA FRANCO E MARIANA
MENEGUEL PELA EXPOSIÇÃO FOTOGRÁFICA
ANTICAPACITISTA "NÓS PODEMOS MAIS", DE 13 A 30
DE ABRIL DE 2023, NO CENTRO CULTURAL LAURO
MONTEIRO DE CARVALHO E SILVA EM MOGI MIRIM.
Autoria: CINOÊ DUZO. Moção Nº 108/2023 - Assunto:
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À
GUARDA CIVIL MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR,
POLÍCIA CIVIL, DIRETORIA DE ENSINO, SECRETARIA
MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, ENTIDADES
ASSISTENCIAIS PELO APOIO ÀS ESCOLAS
MUNICIPAIS, ESTADUAIS E PARTICULARES NO
COMBATE À VIOLÊNCIA E CONSCIENTIZAÇÃO
SOBRE AS FAKENEWS REFERENTES AOS ÚLTIMOS
ATENTADOS OCORRIDOS EM ESCOLAS BRASILEIRAS
Autoria: CINOÊ DUZO. Moção Nº 109/2023 - Assunto:
MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AOS
ORGANIZADORES E AOS PEREGRINOS QUE
PARTICIPARAM DA CAMINHADA DA MISERICÓRDIA
- FESTA DA MISERICÓRDIA - NO DIA 15 DE ABRIL
Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO. Moção Nº
110/2023 - Assunto: Moção de pesar com um minuto de
silêncio pelo falecimento do Sr. Ailton Aguiar, ocorrido em
09 de abril de 2023. Autoria: GERALDO VICENTE
BERTANHA. Moção Nº 111/2023 - Assunto: MOÇÃO
HONROSA DE APLAUSOS PARA OS
COORDENADORES, RICARDO ANTONIO
MARTINIANO E SUSANA MARA CORADI
MARTINIANO, SEJEL – SECRETARIA DE ESPORTE
JUVENTUDE E LAZER, COLÉGIO CONECTADO,
GONÇALVES AVENIDA SOCIETY, ÓTICA LÍDER,
SUCOS ALVORADA, CENTRAL BEAUTY
SUPERMERCADO DE COSMÉTICOS, MACAÚBAS ECO
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RESTAURANTE, LABORATÓRIO 22 DE OUTUBRO E
CLÍNICA VITALLIS, E OS ATLETAS DA ACADEMIA
FREE PLAY SPORTS PELAS 27 MEDALHAS, SENDO 03
DE OURO, 09 DE PRATA E 15 DE BRONZE, NO 3º
TORNEIO REGIONAL PETIZ A SÊNIOR, NA CIDADE DE
LIMEIRA, DIA 01 DE ABRIL DE 2023. Autoria:
ALEXANDRE CINTRA. Colocadas a votos em sessão de
hoje, EM BLOCO, as moções foram aprovadas por
unanimidade. A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição
dos Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: E-
mail: em resposta ao vereador referente ao ofício79/2023.
Ofícios nºs 248, 249, 250, 251, 252, 253, 253, 254, 255, 255,
256, 257, 258, 259, 260, 261, 262, 263, 264, 265, 266, 267,
268, datados de 11, 13 e 17 de abril de 2023, todos subscritos
pelo Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal, Mauro Nunes
Júnior, respectivamente, respondendo a respeito da Indicação
nº 111/2023; Indicação nº 147/2023; Indicação nº 104/2023;
Indicação nº 132/2023; Indicação nº 24/2023; Indicação nº
148/2023; Indicação nº 149/2023; Indicação nº 150/2023;
Indicação nº 200/2023; Indicação nº 151/2023; Indicação nº
152/2023; Indicação nº 196/2023; Indicação nº 57/2023;
Indicação nº 101/2023; Requerimento nº 471/2022;
Requerimento nº 135/2023; Requerimento nº 130/2023;
Indicação nº 12/2023; Indicação nº 209/2023; Indicação nº
167/2023; Indicação nº 216/2023, desta Edilidade; (arquive-
se, após dar ciência aos senhores vereadores interessados);
(arquive-se após dar ciência aos Srs. Vereadores). Em
sequência, o Sr. Presidente, vereador Dirceu da Silva Paulino,
comunicou aos Srs. Vereadores que se encontra nesta casa a
prestação de contas do Executivo Municipal, exercício 2020,
processo 00323498920-0, onde o mesmo recebeu parecer
favorável emitido pela Colenda Primeira Câmara do Tribunal
de Contas do Estado de São Paulo, em sessão realizada em 18
de outubro de 2022, e ao qual ficará à disposição da
população e dos nobres edis. Pela ordem, fez uso da palavra o
vereador Guilherme Tadeu Siqueira pedindo que o plenário
fosse consultado, para averiguar a possibilidade de alguma
representante das professoras fazer uso da tribuna para se
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manifestar. Em resposta ao vereador Guilherme Tadeu
Siqueira, o Sr. Presidente respondeu dizendo que não fazem
mais essas aberturas, pois há a necessidade de as pessoas se
registrarem na tribuna para poderem falar na próxima semana.
Não havendo mais proposituras, ou quaisquer outros
documentos, para serem levados ao conhecimento do
Plenário, o Sr. Presidente facultou o uso da palavra no
“Expediente”, anunciando os oradores inscritos, conforme §
6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra o
vereador Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo sobre
reclamações de mães de autistas e de deficientes físicos, na
cidade de São Paulo, onde tem ocorrido um desemparo no
transporte dessas crianças especiais, ocorrendo uma redução
da frota. As mães reportaram excesso de barulho desses
veículos, ocasionando até choques e ataques nas crianças.
Evidenciou que mães, em Mogi Mirim, já vieram fazer
reclamações a ele sobre problemas de transporte e que espera
que esse tipo de problema não ocorra aqui. Finalizou dizendo
que está recebendo reclamações de agricultores, por causa das
más condições das estradas rurais. Fez uso da palavra a
vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira reforçando que, no
dia 19 de abril, às 19:00h, será feita uma audiência pública
sobre o tratamento do manejo dos resíduos sólidos na sua
coleta, sendo coordenada por ela e pelo secretário Ernani.
Reforçou que, no sábado, houve a campanha municipal de
vacinação, porém expôs que a procura foi baixa e reforçou a
importância da vacinação no combate a várias doenças. Disse
que percorreu algumas escolas para averiguar reformas que
estavam sendo realizadas e ficou satisfeita por estarem em
andamentos aos finais de semana, não prejudicando as aulas.
Finalizou parabenizando o Gaioto e toda a sua equipe. Fez uso
da palavra a vereadora Mara Cristina Choquetta frisando que
as UBS estão abertas para atender a população, reforçou que a
vacinação é suma importância e que as pessoas procurem se
informar. Destacou que participou de um encontro na “Casa
do agricultor” com alguns agricultores de Itapira; o Deputado
Barros Munhoz; o Prefeito Paulo Silva; o Vice-Prefeito de lá;
o Carlos, que é secretário da agricultura; O João Victor; o
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nosso secretário da agricultura, Oberdan Quaglio, salientou
que foi muito produtivo, pois receberam o secretário da
agricultura do Estado de São Paulo. Ressaltou sua viagem a
Brasília, levando vários ofícios e demandas de diversas áreas
para alguns deputados federais. Finalizou salientando sua
expectativa positiva acerca das demandas. Fez uso da palavra
o vereador Marcos Paulo Cegatti dizendo sobre um fato
ocorrido com a sua tia na Santa Casa, pois ela teve alta e não
houve comunicação nenhuma à família e ao CRAS.
Demonstrou-se assustado com essa situação, afinal esse pode
ser apenas mais um caso. Ressaltou que tem sido procurado
por munícipes por demandas em relação a problemas na
roçagem da cidade, pois o mato, depois de roçado, tem ficado
amontoado no local. Frisou que há 3 ou 4 meses vem pedindo
podas de árvore em locais de altíssima periculosidade.
Parabenizou muitos pais por, em meio a muita “fake News”
espalhada, levantarem a bandeira da honestidade. Fez uso da
palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo sobre o reajuste
salarial dos servidores públicos de Mogi Mirim, criticou
ferrenhamente o ajuste de 2% que o Prefeito ofereceu no ano
passado. Ressaltou que fará uma emenda solicitando 15% de
aumento, pois os funcionários são importantes e exercem
funções importantes. Frisou que, no ano passado, foi dado um
aumento de 2%, mas foi comprovado que havia condição de
dar um aumento maior. Fez uso da palavra o vereador
Alexandre Cintra dizendo sobre a aprovação de um
requerimento próprio de nº 164/2023, requerendo: 1. O
número de veículos, carros e ambulâncias; 2. O Número de
motoristas lotados na secretaria de saúde; 3. Quantos
motoristas são escalados para trabalhar nos períodos diurno e
noturno; 4. Quantos veículos estão disponíveis; 5. O número
de motoristas que estão afastados. Dito isso, contou um relato
de um munícipe que lhe mandou mensagem sobre a falta de
ambulância para o transporte do próprio sogro. Finalizou
demonstrando sua insatisfação com a pasta da saúde na
cidade. Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza Floretti
Junior dizendo que estamos vivendo um período preocupante
em relação a ataques em escolas e creches, dito isso comentou
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sobre o projeto de lei nº 50/2022, aprovado, que dispõe sobre
a instalação de câmeras de monitoramento de segurança nas
creches e escolas públicas do município, porém ainda não
foram instaladas. Diante da preocupação dos pais, o prefeito
anunciou que em breve estará realizando a implantação.
Destacou que as câmeras são apenas um item dentre outros
que devem ser feitos. Preocupado com o salário dos
magistérios, ele, juntamente, com a vereadora Joelma Franco
encaminharão uma indicação ao poder executivo que altera o
projeto de lei de nº 32/2023, para contemplar a incidência do
reajuste de parcelas destacadas dos profissionais do
magistério e dos demais servidores do munícipio. Fez uso da
palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini dizendo
que esteve na Casa Lar para conhecer o projeto, disse que
destinou parcela do seu subsídio deste mês a ela, reforçou a
importância desse trabalho, uma vez que a atividade é
realizada para atender jovens desassistidos. Destacou um
projeto que chegou a essa casa para leitura que aumenta o
valor do PAFE, uma tentativa de colaborar com o
investimento na educação. Salientou a retomada do trabalho
de atletismo nas escolas, conduzido pelo professor Gilberto,
citou os locais em que estão sendo realizadas as aulas: Parque
do Estado II, Tucura e Nias. Fez uso da palavra o vereador
Tiago César Costa tecendo críticas contundentes ao prefeito
em relação à propaganda feita pelo executivo sobre o aumento
salarial dos servidores públicos, que não irá acontecer
conforme propagado. Criticou a falta de transportes para
deficientes, sendo que havia três vans paradas. Finalizou
evidenciando o descaso da prefeitura com a infraestrutura
escolar e com as crianças. Fez uso da palavra a vereadora
Sônia Regina Rodrigues Módena dizendo sobre reclamações
de moradores da região da Chácara Sol Nascente, pois a
infraestrutura está muito deteriorada, relatou que
pessoalmente viu uma valeta muito grande, que põe em risco a
locomoção dos munícipes. Salientou que pessoas perderam o
emprego, ali, por não conseguirem sair de casa para trabalhar.
Destacou que visitou algumas escolas, e foram averiguados
alguns pontos de vulnerabilidades na parte da segurança,
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frisou uma reunião feita nesta casa com a presença de pais e
autoridades, em que foi exposto o que tem sido feito em busca
de melhorias. O Sr. Presidente fez uso da palavra comentando
sobre a necessidade de uma reforma mais ampla do telhado
desta casa, pois as reformas já feitas, anteriormente, não
sanaram o problema. Não havendo mais oradores inscritos, o
Sr. Presidente suspendeu a Sessão às 20:00, conforme o
disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010
(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício
regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de
nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o
disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da
qual se constatou a totalidade dos membros da Casa. Pela
ordem, fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa
apresentando à mesa a emenda supressiva que fez em relação
ao projeto de lei nº 10/2023. Colocada a votos em Sessão de
hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a entrada da
emenda do vereador Tiago César Costa. Pela ordem, fez uso
da palavra o vereador Tiago César Costa pedindo que a
emenda seja discutida e votada em apartado. Pela ordem, fez
uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães
pedindo que suas duas emendas sejam votadas em apartado e
em destaque. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por unanimidade, o pedido do vereador Tiago César
Costa. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por unanimidade, o pedido do vereador Orivaldo
Aparecido Magalhães. O Sr. Presidente deu por iniciados os
trabalhos da “ORDEM DO DIA”, submetendo à apreciação
da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do
disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento
Interno. 1. Projeto de Lei Nº 10/2023, de autoria do Prefeito
Municipal, "DISPÕE SOBRE OS BENEFÍCIOS
EVENTUAIS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE MOGI
MIRIM". Com 02 emendas aditivas de autoria do Vereador
Orivaldo Aparecido Magalhães. Parecer Conjunto das
Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde,
Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e
Orçamento. O Sr. Presidente colocou em discussão, na sessão
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de hoje, a emenda aditiva nº 01 do Projeto de Lei 10/2023.
Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães
dizendo que a emenda visa a garantir aos familiares dos
falecidos que haja uma notificação prévia, para que tenham
tempo de dar outra destinação lícita aos restos mortais. Frisou
como deve ser terrível ter os restos mortais de algum familiar
retirados sem prévia comunicação. Finalizou ressaltando a
importância da emenda, que dá um prazo de trinta dias para o
familiar ser comunicado da retirada. Fez uso da palavra o
vereador Tiago César Costa reiterando que essa emenda não
resolve nada dentro do projeto de lei, pois esse assunto não
deveria estar dentro dessa proposta. Justificou que o cadastro
da prefeitura e o do cemitério não estão atualizados. Citou um
caso pessoal de tentativa de retirar os restos mortais do avô de
sua esposa. Fez uso da palavra o vereador João Victor
Coutinho Gasparini dizendo que a emenda é pertinente, pois
incide sobre um problema comunicacional envolvendo o
processo de exumação de corpos no cemitério municipal e as
famílias envolvidas. Citou que os corpos não são retirados em
seis meses de nenhum túmulo do município. Colocada a votos
em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, pela maioria dos
presentes, a emenda 01 ao projeto de lei 10/2023. O Sr.
Presidente colocou em discussão, na sessão de hoje, a emenda
aditiva nº 02 do projeto de lei 10/2023. Fez uso da palavra o
vereador Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo que a
emenda adiciona o § 7 ao Art. 15, que versa a impossibilidade
de encontrar os familiares para notificação, sendo realizada
por edital. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa
dizendo ser contra a retirada dos restos mortais,
principalmente dos mais pobres e humildes, só pelo fato de
não terem condições de arcar com os custos do sepultamento.
Posicionou-se contra a emenda, pois só legaliza o que já vem
acontecendo de ilícito. Fez uso da palavra o vereador João
Victor Coutinho Gasparini dizendo que essa emenda reforça
um texto já existente na lei originária 5.245/2012, em que é
autorizado o poder executivo a exumar e transladar restos
mortais de sepulturas constantes do cemitério municipal. Fez
uso da palavra o vereador Cinoê Duzo demonstrando sua
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indignação, pois, independente da sua classe social ou
condição financeira, todos devem ser tratados iguais.
Colocada a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, pela
maioria dos presentes, a emenda 02 ao Projeto de Lei
10/2023. O Sr. Presidente colocou em discussão, na sessão de
hoje, a emenda supressiva nº 03 do projeto de lei 10/2023. Fez
uso da palavra o vereador Tiago César Costa dizendo que a
sua emenda é para suprimir os §§ 1º, 2º e 3º da lei, ou seja, o
conteúdo relacionado ao manejo dos restos mortais, salientou
que esse tema deve ser tratado em um projeto à parte.
Finalizou tecendo críticas ao prefeito e ao líder do governo na
casa. Fez uso da palavra o vereador João Victor Coutinho
Gasparini dizendo sobre a mensagem modificativa enviada
pelo prefeito, que versava sobre a gratuidade para serviços de
inumação e sepultamento, porém, depois de acordado, foi
acordado que o melhor seria enviar um outro projeto de lei
para tratar desse benefício. Destacou que o município
garantirá a concessão do uso de jazigo provisório em casos em
que haja comprovação de as famílias não possuírem outro
espaço. Frisou que o foco da proposta é o benefício eventual.
Finalizou criticando o vereador que o antecedeu na fala, pois
teve três semanas para apresentar a emenda, mas deixou para
a última hora. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo
Aparecido Magalhães dizendo que votará contra a emenda
supressiva, pois inibirá o Art. 15. Salientou que esse artigo
vem para beneficiar, uma vez que a concessão do benefício
está subordinada à proibição de subordinação a contribuições
prévias e de veiculação a contrapartidas, além de desvincular
comprovações complexas e vexatórias de pobreza, que
estigmatizam os beneficiários. Colocada a votos em Sessão de
hoje, a Câmara rejeitou, pela maioria dos presentes, a emenda
03 ao projeto de lei 10/2023. O Sr. Presidente colocou em
discussão, na sessão de hoje, o Projeto de Lei 10/2023. Fez
uso da palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha dizendo
que o projeto não discute só o velório e o cemitério, ele é
amplo. Ressaltou não ter visto, no projeto, que a ossada do
indivíduo da família que teve o espaço cedido da prefeitura
não possa ser removida para um ossuário. Frisou que a família
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mais carente poderá se beneficiar desse projeto, pois
conseguirá sepultar o ente querido de maneira digna e terá
quatro anos para fazer o translado para um terreno próprio.
Finalizou mostrando estar tranquilo para votar favoravelmente
ao projeto. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa
dizendo estar preocupado com os “jabutis” que estão no
projeto. Ressaltou que os restos mortais devem ser tratados
iguais, independentemente da classe social ou raça. Criticou a
mistura dos benefícios sociais com essa “salada” que só
confunde os vereadores. Citou novamente o seu caso pessoal,
em que quase foram retirados os restos mortais de seu
familiar. Finalizou criticando o projeto e o prefeito. Fez uso
da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães
elogiando o projeto pela concessão de benefícios eventuais
trazidos por ele, como assistências em situações de
emergências ou de calamidade pública. Destacou que ser
contra esse projeto é ser contra os mais necessitados, pois essa
lei irá atender aos mais carentes. Fez uso da palavra o
vereador Ademir Souza Floretti Junior fazendo uma rápida
leitura de alguns trechos da lei voltados para o benefício
eventual, comentou que uma parte do projeto é voltado para
garantir um jazigo para pessoas que não possuem condições
de comprá-lo. Ressaltou a dificuldade de os municípios
suprirem essa demanda por espaço sem fazer algum tipo de
remanejo posterior, mas destacou que o prazo para isso é de
quatro anos. Frisou que, caso haja denúncias de remanejo
antes do prazo, uma outra frente de trabalho/investigação
deverá ser montada. Justificou o motivo pelo qual votará
favoravelmente ao projeto, pois a lei traz diversos benefícios,
como benefício eventual prestado em virtude de nascimento,
benefício eventual prestado em virtude de vulnerabilidade
temporária, benefício eventual prestado em virtude de
situação de emergência ou estado de calamidade pública. Fez
uso da palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini
lamentando que o debate acerca dos benefícios eventuais
tenha ficado em paralelo por causa de publicações
desvirtuadas nas redes sociais. Criticou o vereador Tiago
Costa por ter subido num túmulo, dentro do cemitério, para
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questionar o projeto, frisou que isso foi apelar para o
sensacionalismo. Reforçou que em nenhum momento se falou,
nesta casa, que haveria remoção de pessoas de seus túmulos
após seis meses. O Sr. Presidente, em decorrência da ausência
de um vereador, suspendeu a sessão às 21h54, para,
posteriormente, reabri-la às 21h55. Colocado a votos em
Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o
Projeto de Lei 10/2023. Pela ordem, fez uso da palavra a
vereador Sônia Regina Rodrigues Módena pedindo para que
seja posta em votação, consultando os nobres pares, a
inversão da votação dos projetos de leis, adiantando o projeto
de nº 14/2023. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por unanimidade, o pedido da vereadora Sônia
Módena. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador Cinoê
Duzo pedindo que as falas dos vereadores acerca dos projetos
sejam de até cinco minutos e que, o Sr. Presidente, consultasse
os nobres pares, a fim de que todos declinassem do uso da
palavra, na “Explicação Pessoal”, na sessão em curso. O Sr.
Presidente justificou a impossibilidade de votar a diminuição
do tempo, de cada vereador, em cada projeto, por causa do
regimento interno. Colocado a votos em Sessão de hoje, a
Câmara aprovou, pela maioria dos presentes, o pedido do
vereador Cinoê Duzo acerca de os vereadores declinarem do
uso da palavra na “Explicação Pessoal”. “Ex-vi” do disposto
no § 1º, III, alínea “d”, do Artigo 171 do Regimento
Interno. 2. Projeto de Lei Nº 14/2023, de autoria da
Vereadora SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA, "DÁ
DENOMINAÇÃO OFICIAL À RUA PROJETADA 01,
LOCALIZADA NO CONDOMÍNIO MONT SERRAT, DE
‘RUA SARGENTO PM JOSÉ FLÁVIO DA SILVA ZAFANI
FILHO’". Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e
Redação e de Denominação de Vias e Logradouros Públicos.
Fez uso da palavra a vereadora Sônia Regina Rodrigues
Módena descrevendo parte da trajetória do Sargento Flávio
Zafani, nascido em São Paulo, veio para Mogi ainda criança,
filho do Sr. José Flávio da Silva Zafani e da Sra. Sueli
Aparecida Aguiar Zafani, casado com a Sra. Vania Maria
Polettini Zafani, com quem teve três filhos, Flavio Augusto
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Polettini Zafani, Gustavo Henrique Polettini Zafani e José
César Polettini Zafani. Iniciou sua carreira na Policia Militar
(PM) em Campinas e, posteriormente, sendo remanejado para
Mogi Mirim, desempenhou suas atividades por vinte anos e
conquistou diversas honrarias, dentre elas a medalha de 1º
grau, que é a mais alta honraria dentro das láureas do mérito
policial. Faleceu em 09 de fevereiro de 2023, acometido de
câncer. Finalizou tecendo elogios à pessoa do Sargento
Flávio. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por unanimidade, o projeto de lei nº 14/2023. “Ex-
vi” do disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do
Regimento Interno. 3. Projeto de Lei Nº 19/2023, de autoria
do Prefeito Municipal, "DISPÕE SOBRE ABERTURA DE
CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL SUPLEMENTAR, POR
SUPERÁVIT FINANCEIRO DE 2022, NO VALOR DE R$
190.000,00". Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e
Redação; de Defesa e Direito dos Animais e de Finanças e
Orçamento. Fez uso da palavra a vereadora Sônia Regina
Rodrigues Módena dizendo que esse valor é uma emenda
impositiva do, à época, deputado estadual Bruno Lima.
Destacou que fez essa destinação a Mogi Mirim, com a
finalidade de usar na castração de animais, pois há uma
demanda grande na cidade. Colocado a votos em Sessão de
hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o Projeto de Lei nº
19/2023. EM SEGUNDO TURNO, “ex-vi” do disposto no
inciso IV, do Artigo 172 do Regimento Interno. 4.
Substitutivo ao Projeto de Lei Complementar Nº 13/2022, de
autoria da Mesa Diretora 2023/2024, "DISPÕE SOBRE
CARGOS EM COMISSÃO, DE LIVRE NOMEAÇÃO E
EXONERAÇÃO, NA CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI
MIRIM E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Colocado a
votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por
unanimidade, o substitutivo ao Projeto de Lei Complementar
nº 13/2022. EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do disposto no
inciso IV, do Artigo 172 do Regimento Interno. 5. Projeto
de Lei Complementar Nº 1/2023, de autoria do Prefeito
Municipal, "DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DA LEI
COMPLEMENTAR MUNICIPAL N° 340, DE 30 DE MAIO
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DE 2019". Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e
Redação; de Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas e
de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o vereador
Tiago César Costa destacando que houve uma modificação no
projeto inicial por haver trechos que penalizavam os
servidores desta casa de leis, pela omissão do poder executivo
por não regulamentar, até os dias de hoje, a questão dos
servidores públicos estatutários. Citou a incerteza de alguns
servidores conseguirem aposentar e a retificação de um trecho
que os fazia pagar retroativamente um valor de imposto
devido, o que seria inconstitucional. Elogiou o trabalho feito
pela CPI comandada pelo vereador Orivaldo Aparecido
Magalhães. Finalizou exaltando o Sr. Presidente, que interveio
no projeto inicial, fazendo com que houvesse a alteração.
Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por
unanimidade, o Projeto de Lei Complementar Nº 1/2023. Pela
ordem, fez uso da palavra o vereador Guilherme Tadeu
Siqueira agradecendo a oportunidade de estar ali presente.
Pela ordem, fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo
desejando toda a sorte ao vereador Guilherme, dizendo que
esta casa está de portas abertas e que o PTB está junto com
ele. Finda a pauta constante da “Ordem do Dia”, e como os
nobres vereadores aceitaram declinar de suas falas dentro da
“EXPLICAÇÃO PESSOAL”, o Sr. Presidente determinou
que fosse guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO
pelo passamento do senhor FABRÍCIO AUGUSTO
VICENTE CARDOSO, AILTON AGUIAR. Nada mais a se
tratar, o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino,
agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus,
encerrou os trabalhos da presente Sessão às 22h20 do que,
para constar, determinou a lavratura da presente ata, a qual,
após achada conforme, discutida e aprovada vai, a seguir,
devidamente assinada.
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                    TERMO DE COMPROMISSO E POSSE DE VEREADOR

No 17º dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e
três, na Sala de Sessões “Vereador Santo Róttoli”, da Câmara
Municipal de Mogi Mirim, instalada no pavimento superior
do Edifício do Paço, no “Expediente” da Quinta (11ª) Sessão
Ordinária do Segundo (3º) ano da Décima Oitava (18º)
Legislatura, na presença dos senhores vereadores empossados,
deu-se a posse do primeiro suplente Guilherme Tadeu
Siqueira classificado nas eleições de 15 de novembro de
2020, com 273 votos, portanto, 1º suplente pelo Partido
Trabalhista Brasileiro, casado, natural de Mogi Mirim –
Estado de São Paulo, nascido 07 de Maio de 1984, filho de
Osvaldo Pascoal Siqueira e de Vera Ines Alves Siqueira,
portador do Título de Eleitor nº 303462710108 - 135ª Seção,
75ª Zona, CPF nº 311.489.698-70 RG nº 32.035.655 expedido
em São Paulo pela SSP-SP, residente e domiciliado na Rua
Professor Luiz Antônio Zorzetto, 16, Jardim Getúlio Vargas
em Mogi Mirim, SP, em virtude da licença da Vereadora
Joelma Franco da Cunha, de 12 a 27 de abril de 2023, assim
como rezam os artigos 82 e 94, do Regimento Interno,
combinado com o Artigo 45 da Lei Orgânica de Mogi Mirim.
O 1º Suplente, após prestar o compromisso do § 1º do Artigo
5º da Resolução nº 216, de 09 de novembro de 2010
(Regimento Interno vigente), entrou no exercício do cargo de
Vereador, assinou a lista de presença e passou a participar da
sessão, em andamento. Do que, para constar, lavrou-se o
presente termo, que segue devidamente assinado.
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VEREADOR GUILHERME TADEU SIQUEIRA

VEREADOR DIRCEU DA SILVA PAULINO
Presidente da Câmara

VEREADORA DRA. LÚCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO
1ª Vice-Presidente

VEREADOR JOÃO VICTOR COUTINHO GASPARINI
2º Vice-Presidente

VEREADORA MARA CRISTINA CHOQUETTA
1ª Secretária

VEREADOR MARCOS PAULO CEGATTI
2º Secretário
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